

Erich Eder, Moosburger Straße 2, 85413 Hörgertshausen

Einen großen Kracher brachte gleich die zeitlich erste Begegnung – Zolling fuhr natürlich mit großen Siegerwartungen nach Einzelhausen (die Mannschaft Vogel-Schneider-Mühdorfer-Schneider-Schmid ließ dies erahnen), aber es kam ganz anders, ein mittelschwerer Einbruch schon zu Anfang der Begegnung für Zolling und kein nachlassen der Holledauer führte letztendlich zu einem Sieg für die GHO'ler; nicht mit uns war die Devise der Rot-Weißen aus Moosburg gegen den Double-Gewinner Tegernbach, eine äußerst starke Mannschaft erkegelte auch das erhoffte Ergebnis und schob damit die Holledauer buchstäblich aus dem Wettbewerb; die große Sensation schlechthin war die Niederlage der Nandlstädter daheim gegen die Mannen aus Vötting